



Die Fusion der Feuerwehren von Berikon und Widen kommt in Berikon am 11. März 2007 an die Urne.

505 Unterschriften für die Feuerwehr

BERIKON Noch vor Weihnachten hat das aus den Ortsparteien FDP, CVP und SP rekrutierte Komitee für eine Feuerwehr Mutschellen auf der Gemeindekanzlei 464 Unterschriften abgegeben – die AZ berichtete. Die Referendumsfrist lief aber bis zum Abend des 3. Januar; bis dahin konnten Unterschriften nachgeliefert werden. Nach deren Auszählung steht nun das Resultat der Unterschriftensammlung fest: 505 gültige Unterschriften. Der Gemeinderat hat an seiner Sitzung von gestern Abend von diesem Resultat offiziell Kenntnis genommen und den Abstimmungs-termin vom 11. März bestätigt. Es geht darum, den Entscheid der letzten Herbstgemeinde, den Fusionsvertrag mit der Feuerwehr Widen zu kündigen, zu korrigieren. Damit die Feuerwehr Mutschellen aktiv werden kann. (hre)